
2019 年度 結城ケーブルテレビ・筑西ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 

１．開催日時  2020 年 1 月 23 日（木）11:30～12:45 
 

２．開催場所  ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4） 
 

３．委員の出席 審議委員総数 15 名 
        出席委員数  13 名（随行 3 名） 

 
■出席者（敬省略） 

須 藤   茂 会   長（筑西市長） 

小 林   栄 副 会 長（結城市長） 

浅 野 洋 二 委員代理（結城商工会議所専務理事） 

吉 原 則 行 委員代理（筑西市商工会事務局長） 

杉  山  貞  夫 委  員（筑西広域市町村圏事務組合消防本部消防長） 

中 澤 英 雄 委  員（結城市自治協力員連合会会長） 

為 我 井  茂 委  員（筑西市自治会連合会会長） 

        野 原 牧 子 委  員（ゆうき女性会議代表） 

        野 澤 和 子 委  員（筑西市地域女性団体連絡会会長） 

        滝 田 昌 孝 委  員（結城市幼稚園連合会会長） 

        鈴 木 龍 穏 委  員（結城市保育連絡会会長） 

        矢 萩 栄 司 委  員（筑西市私立幼稚園協会会長） 

        新 井 平 一 委  員（筑西市保育研究会会長） 

         

■ケーブルテレビ株式会社 出席 8 名 

        髙 田 光 浩（代表取締役） 

        岩 瀬   進（結城センター局長） 

        木 村 嘉 孝（筑西センター局長） 

        清 水 研 児（コンテンツ部課長代理） 

        今 泉   勉（コンテンツ部ＴＶグループ係長） 

        福 田 沙 織（コンテンツ部ＴＶグループ） 

        藤 田 康 平（コンテンツ部ＴＶグループ） 

        海老沢 聡 美（コンテンツ部ＴＶグループ） 

 

 



４．報告事項 

【全体】 

（1）新委員の委嘱に関する報告 

（2）放送エリア及び加入状況に関する報告 

（3）ケーブルテレビの主な取り組みに関する報告 

（4）審議会でのご指摘・進捗状況報告 

 

【コミュニティチャンネル関連】 

（1）2019 年度コミュニティチャンネルに関する報告 

1. コミュニティチャンネルの概要 

      2. 主なレギュラー番組（2019 年度実績） 

      3. 特別番組（2019 年度実績） 

 

質問・回答 

→ ご意見、ご質問無し 

 

５．議事 

【コミュニティチャンネル関連のご意見・ご質問】 

 

【委 員】「小栗判官伝説」は、番組やイベントを通して小栗家の末裔が訪問してくれた。半田市と

筑西市の縁が生まれた。今後、姉妹都市のような関係性が築いていければいい 

【C A T V】愛知県のケーブルテレビと共同制作しただけでなく、全国のケーブルテレビでも放送し

た。今後も全国へ情報を発信していきたい。それが地域の活性化につながればと思う 

【委 員】ライブカメラで暗視カメラをつけるとのことだが、現状はどうなっているのか 

【C A T V】来年度の早い時期に移行したいと思う。災害はいつ、どこで、どのように発生するか分か

らないので、年度初めから動き出す予定 

 

【委 員】火災などの情報を放送できないだろうか。その災害がどこで起こっているか分かるような

仕組みがあったらいい。防災行政無線との関わりはどうか 

【委 員】防災行政無線は、市の情報をもとに流している。プライバシーを考慮し、防災関係の機器

や仕組みに関する知識を深めながら、今後、よりよいものにしていきたい 



【C A T V】火災の情報はプライバシーに配慮して、場所を特定できないように発信している。また

SNS を活用して映像を含めた情報収集、提供も検討している。ライブカメラの数が増え

ると、見たいタイミングで地元の映像が流れないことも考えられる。自治体やケーブルテ

レビのホームページにライブカメラの映像を掲載して、ケーブルテレビに加入していな

い方でも、タイムリーに映像を見ることができる仕組みを構築したい 

 

【委 員】緊急放送の鬼怒川の様子を視聴した。住民も非常に助かったのではないかと思うが、群

馬・栃木の映像が多く放送されていた。茨城エリアの河川状況はあまり放送していないよ

うに見えたがどうか 

【C A T V】今回は想定を上回る規模の災害だったため、ケーブルテレビの全サービスエリアまとめて

の緊急放送となった。特に栃木市で多くの被害が出たことから、栃木市中心の映像になっ

てしまった。今回の放送を教訓にして今後の放送に生かしたい 

 

【委 員】『おおきくなったら』をいつも楽しみにしている。孫が出ているとたくさん見てしまう方

もいるのではないか。しかし、通園時間となる午前 8 時台の放送は必要ないと思う。放

送時間のタイミングを変えて、別の時間にしてはどうか 

【C A T V】放送時間は、より多くの方にご覧いただけるように都度検討していく 

 

【委 員】インフルエンザが流行っている。学級閉鎖の有無や、何人発症しているかなどの情報を帯

のテロップでもいいから流してほしい 

【C A T V】地域の情報など、放送だけでなくメール配信サービスも行っている。ニュースについては

平日毎日更新し、L 字放送もできる。インフルエンザなど感染症に関わる情報を発信する

上で、どこから情報を得て発信するか、自治体や医師会といった団体等からの情報収集も

検討していく 

 

【委 員】昨今、地球環境について問題視されている。環境問題に取り組んでいる団体や企業をケー

ブルテレビで取り上げてほしい 

【C A T V】情報を集めて取材、放送できるよう検討したい 


